

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 30. April 1873.)

Von den am 9. d. Mts. in den eidgenössischen Stab gewählten Offizieren haben die Wahl abgelehnt:

- Hr. G. Feller, Dragonerhauptmann, in Thun;
 „ P. Schenker, Artillerie-Oberlieutenant, in Zürich.

Ferner haben die Wahl als Stabssekretäre abgelehnt:

- Hr. Arnold Kettiger, in Aarau, und
 „ Alfred Chevalley, in Chexbre.

Der Bundesrath wählte:

- als Gehilfe beim eidg. Stabsbureau: Hrn. Hans von Wattenwyl,
 Stabshauptmann, von und
 in Bern;
- „ Zolleinnehmer in Miécourt: Hrn. Célestin Houlmann, von
 Chauffour (Bern), gegenwärtig
 Einnehmer der Nebenzoll-
 stätte Beurnevésin;
- „ Postverwalter in Bischofszell: Hrn. Robert Häberli, von Bürglen
 (Thurgau), bisher Posthalter in
 Bischofszell;
- „ „ „ Wezikon: „ Robert Walder, von Wezikon
 (Zürich), bisheriger Posthalter
 daselbst;
- „ „ „ Wald: „ Heinrich Heß, v. Wald (Zürich),
 bisher Posthalter daselbst;
- „ „ „ Horgen: „ August Widmer, von Horgen
 (Zürich), bisher Posthalter in
 dort;
- „ Posthalter in Altstetten: „ Jakob Meier, von und in Alt-
 stetten bei Zürich, Postablage-
 halter daselbst;

als Posthalter in Sirnach :	Hrn.	Joseph Kienle, von Sirnach (Thurgau), derzeit Postablagehalter in dort;
„ „ „ Schönenberg :	„	Johannes Zürrer, von Schönenberg (Zürich), gegenwärtig Postablagehalter in dort;
„ „ „ Russikon :	„	Rudolf Binder, von Russikon (Zürich), Postablagehalter daselbst;
„ „ „ Seelisberg :	„	Melchior Truttmann, Postablagehalter, von und in Seelisberg (Uri);
„ „ „ Ottenbach :	„	Ulrich Leutert, Postablagehalter, von und in Ottenbach (Zürich);
„ „ „ Oerlikon :	„	Heinrich Lehmann, Postablagehalter, von und in Oerlikon (Zürich);
„ „ „ Obfelden :	„	Jakob Meier, Postablagehalter, von und in Obfelden (Zürich);
„ Postkommis in Schaffhausen :	„	Heinrich Müller, Postaspirant, von Gächlingen, in Schaffhausen;
„ „ „ Wald :	„	Johannes Honegger, Postaspirant, von Hinweil, in Wezikon (Zürich);
„ „ „ Neumünster :	„	Theodor Geiger, Postaspirant, von Wigoldingen (Thurgau), in Weinfeldern;
„ „ „ Horgen :	Jgfr.	Emilie Widmer, Postgehilfin, von und in Horgen;
„ „ „ Bischofszell :	„	Ida Gadina, Postaspirantin, von Vicosoprano (Graubünden), in Neumünster bei Zürich;
„ „ „ Zürich :	„	Rosalie Epprecht, Postaspirantin, von Affoltern am Albis, in Zürich;
„ Posthalter in Satigny :	Hrn.	Eugène Harbez, von und in Satigny (Genf), bisher Postablagehalter daselbst;
„ „ „ Céligny :	„	Charles François Roch, von und in Céligny (Genf), bisher Postablagehalter in dort;

	als Posthalter in Derendingen:	Hrn.	Alfred Gisiger, Wirth zur Emmenbrücke, von u. in Derendingen (Solothurn);
"	Postkommis in Luzern:	"	Anton Willimann, Gültенverwalter, von Münster, in Luzern;
"	" " "	"	Richard Renggli, Postaspirant, von Hasle, in Luzern;
"	" " Payerne:	"	Eugène Tenthorey, Postvolontär, von Seigneux u. Dompierre (Waadt);
"	" " Langenthal:	"	Joh. Friedrich Marti, von Langenthal, bisher Angestellter bei der Salzhandlungsverwaltung in Bern;
"	" " Basel:	"	August Steiner, Postaspirant, von Dürrenäsch (Aargau), in Bex (Waadt);
"	" " " "	"	Joh. Jakob Heidelberger, von Hochfelden (Zürich), derzeit Postkommis in Zürich;
"	" " Aarau:	Jgfr.	Bertha Frey, von Degerfelden (Aargau), derzeit Postkommis in Neuenburg;
"	" " " "	"	Celestine Hagenbuch, Postaspirantin, von und in Aarau;
"	Telegraphist in Seewen:	Hrn.	J. Wigglі, Possablagehalter, von und in Seewen (Solothurn);
"	" " Mümliswyl:	"	Casimir Brosy, Posthalter, von und in Mümliswyl (Solothurn);
"	" " Kerns:	"	Wilhelm Britschgi, Posthalter, von und in Kerns (Obwalden);
"	" " Brezwyl:	"	Rudolf Gerber, Postablagehalter, von und in Brezwyl (Basel-Landschaft);
"	" " Cudrefin:	"	Georges Desaulles, Graveur, von und in Cudrefin (Waadt);
"	Telegraphistin in Villeret:	Jgfr.	Marie Jeanneret, von Locele, Posthalterin in Villeret (Bern);

als Telegraphistin in Zillis: Jgfr. Elsbeth Janett, von und in
Zillis (Graubünden), Tochter der
dortigen Postablagehalterin;
" " " Grüşch: " Elsbeth Jäger, Näherin, von
und in Grüşch (Graubünden).

I n s e r a t e .

Ausschreibung.

Die Stelle des eidg. Pulvermagazinverwalters des I. Bezirkes (Lavaux) mit einer jährlichen Besoldung bis auf Fr. 3500 — (Erhöhung in Aussicht stehend). Anmeldungen unter Beilegung von Befähigungsausweisen sind bis zum 10. Mai nächsthin dem eidg. Finanzdepartement einzureichen.

Bern, den 30. April 1873.

Eidg. Finanzdepartement.

Ediktalladung.

Gegen Johann Konstantin Scherrer, Kaminfeger, von Häggenschweil, Kts. St. Gallen, unbekanntes Aufenthalts, ist von seiner Ehefrau Johanna Zellweger, wohnhaft in Speicher, gebürtig von Trogen, Kts. Appenzel A. Rh., beim schweiz. Bundesgerichte die Klage auf Ehescheidung eingereicht worden.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1873
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	19
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	01.05.1873
Date	
Data	
Seite	220-223
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 648

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.